



## Regierungsratsbeschluss vom 17. Oktober 2023

Swisslos-Fonds-Beitrag: Stiftung Jugendburg Rotberg - Infrastrukturprojekt:  
Teilsanierung der Jugendburg Rotberg

---

P231422

1. Der Regierungsrat bewilligt der Stiftung Jugendburg Rotberg für die Teilsanierung der Jugendburg Rotberg vom Oktober 2024 bis Mai 2025 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 175'000.

### Begründung

Der Regierungsrat hat für das Infrastrukturprojekt Teilsanierung der Jugendburg Rotberg einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 175'000 Franken bewilligt. Während der Winterschliesszeit zwischen Oktober 2024 und Mai 2025 werden Umbau- und Sanierungsmassnahmen realisiert, welche sich im Wesentlichen auf eine sanfte Renovation der Zimmer inklusive der erforderlichen brandschutztechnischen Anpassungen konzentrieren. Zudem werden energietechnische Verbesserungen und diverse Anpassungen im Aussenraum sowie punktuelle Eingriffe in den Aufenthaltsräumen vorgenommen.

